

Transsilvanien gibt es wirklich? Aber klar!

[Enthält Werbung] Das Highlight unserer Rumänien-Reise war auf jeden Fall unsere Autofahrt und unsere Zeit in Transsilvanien, im Kernland Rumäniens. Zwar ist die Stadt Bran, wo „Draculas Schloss“ liegt, sehr touristisch, aber auslassen wollten wir die Stadt dann doch nicht!

Draculas Schloss in Bran

Die Stadt Bran, in der das Schloss liegt, ist recht beschaulich. Viele Tagesfahrten von Bukarest werden dorthin angeboten, oder man fährt, wie wir, mit dem Auto dorthin. Schloss Bran erinnert zwar stark an das Dracula Schloss aus Bram Stokers Roman, doch man geht davon aus, das Vlad III es nie betreten hat.

Im Schloss gibt es etwa 20 Räume mit Infomaterial und tollen Einrichtungs-Gegenständen zu erkunden. Etwa eine Stunde sollte man sich für das Schloss Zeit nehmen. Bei schönem Wetter kann man außerdem noch im Schlosspark spazieren gehen. Hier kommt ihr zur offiziellen Website des Schlosses.



Schloss Bran



Der Innenhof

Draculas Schloss: Praktische Informationen

Öffnungszeiten

HIGH SEASON (1. APRIL bis 30. SEPTEMBER)

- Montag: 12-18 Uhr
- Dienstag bis Sonntag: 9-18 Uhr

LOW SEASON (1. OKTOBER bis 31. MÄRZ)

- Montag: 12-16 Uhr
- Dienstag bis Sonntag: 9-16 Uhr

Preise

- Erwachsene: 35 Lei (etwa 8€)

- Senioren (65+): 25 Lei (etwa 6€)
- Studenten: 20 Lei (etwa 5€)
- Schüler: 7 Lei (etwa 2€)



Draculas Schloss von innen



Schloss Bran

Unsere Unterkunft bei Draculas Schloss: Das Hotel Casa Din Bran

Bei unserer Reise nach Transilvanien war es uns wichtig, das richtige Hotel zu finden. Fußläufig zum Schloss sollte es sein und im besten Fall sollte man vom Hotel auch noch das Schloss sehen können. Das ★★★-Hotel „Casa Din Bran“ erfüllt alle diese Voraussetzungen und ist in Bran außerdem noch für seine gute Küche bekannt.

Das Hotel-Personal war wahnsinnig zuvorkommend und hat uns jeden Wunsch von den Augen abgelesen. Auch mit der Lage des Hotels, dem Zimmer, der Aussicht und dem traditionellen Frühstück konnte uns das Hotel überzeugen. Hier findet Ihr die Homepage des Hotels.



Das Hotel Casa Din Bran



Das Frühstück im Hotel

Das Hotel Casa Din Bran war so freundlich, uns nach Transsilvanien einzuladen.
Meine Meinung wird davon nicht beeinflusst.

MerkenMerken